

## ○ Ortega no se presentará a la reelección en Alcázar

**José María Ortega**, actual secretario general de la Agrupación Local del PSOE de Alcázar de San Juan, no optará a la reelección en la Asamblea Local que habrá de celebrarse a mediados del próximo mes de julio. Ortega que ha sido recuperado por **Francisco Ureña** para trabajar como asesor de la presidencia en la Diputación Provincial de Ciudad Real trasladará su ficha de afiliado a la capital de la provincia. El por ahora secretario general manifestó a esta revista que intentará que alguno de sus afines en la Agrupación alcazareña opte al cargo que el abandona, asegurando al mismo tiempo que bajo ningún concepto se sentará a negociar la sucesión con **Anastasio López**. Ortega se muestra absolutamente preocupado por la grave crisis institucional que padece el Ayuntamiento de Alcázar, sobre todo a raíz del ingreso en prisión del promotor del campo de golf y ante las posibles implicaciones del consistorio. Sin embargo el secretario general adelanta que su ejecutiva no va a tomar ninguna decisión sobre este asunto, al ser una competencia de los órganos provinciales y regionales del partido. Por otra parte, **Santiago Moreno**, consejero de Cultura ha asegurado que no se presentará a la elección como secretario general de la Agrupación de Puertollano.

## ○ Conservación especial para Cabañeros

El Partido Popular quiere que Cabañeros sea considerado "zona especial de protección" y no parque nacional, como pretende el grupo socialista, por considerar que esta figura es "más moderna, más barata y más eficaz" para lograr un desarrollo sostenido de la zona, que haga compatibles los intereses de los habitantes y la conservación de la naturaleza. Los populares proponen mantener los límites actuales del parque, optimizar la gestión del mismo, fomentar las actividades y usos tradicionales compatibles con la conservación del medio natural y que contribuyan a elevar el nivel de los habitantes, y buscar la cofinanciación de la Unión Europea para llevar a cabo la propuesta. **Guillermo Gortazar**, presidente de la comisión nacional de medio ambiente del PP estuvo el lunes en Ciudad Real para explicar la postura de su partido sobre Cabañeros.

## ○ La Caja pide a sus socios que paguen lo que deben

La Junta Rectora de la Caja Rural de Ciudad Real en su reunión del pasado viernes 13 de mayo decidió congelar el sueldo de los altos cargos de esta entidad de crédito. Por otra parte, la entidad que preside **José Zamora** y gerencia **Antonio Vega** ha enviado a todos los socios, tanto personas jurídicas como físicas un requerimiento para desembolsar en su totalidad un título de cien mil pesetas en el primero de los casos y de diez mil en el segundo, con objeto de regularizar la situación de aquellos socios que hubieran realizado aportaciones obligatorias por cuantía inferior a la que están obligados por la Ley 13/1989 de Cooperativas de Crédito. El Consejo Rector sigue sin exigir ningún tipo de responsabilidad por el caso **Moreno**

EL  
BISTURI



PEDRO PINTADO

## PALABRAS Y HECHOS

**L**as palabras para adquirir la categoría de hechos deben venir acompañadas con la plasmación en decisiones concretas de las formulaciones teóricas que encierran. Nada de eso, como ya auguraba en la columna de la pasada semana, sucede por estos pagos. Aquí, en Castilla la Mancha y en Ciudad Real, las palabras rebotadas a miles de personas a través de los medios de comunicación, han contorneado frases rimbombantes en los últimos días. Los socialistas de por aquí, guiados por el jefe supremo, el que paga 43000 pesetas anuales por vivir en un palacio, se han hartado a darse golpes de pecho y de efecto al anunciar a los cuatro vientos que a partir de ahora sus declaraciones de la renta y patrimonio van a tener más publicidad que la Coca Cola, es decir que todo ciudadano que lo desee podrá satisfacer su curiosidad sobre lo que gana su alcalde o las propiedades inmobiliarias de las que dispone, por poner dos ejemplos, el presidente de la Diputación o el de las Cortes Regionales.

*Streptase* fiscal lo llaman algunos cursis. Aunque para *streptase*, despelote o como quiera llamarse lo de las fotos de Luis Roldán en Interviú, porque lo del otro, después de ver que durante varios años las declaraciones de la renta aportadas finalmente a la Comisión de Investigación, le salían reiteradamente negativas mejor no hablar. Pues eso, precisamente eso es lo que van a hacer los políticos socialistas de nuestra región, a los que por no ser menos, también se están uniendo, como en el caso de la Diputación Provincial de Ciudad Real, los del Partido Popular. Con total transparencia nos va a enseñar sus declaraciones de la renta y patrimonio, y luego iremos nosotros, y nos lo creemos todo.

Sin embargo, los hechos, como decía en un principio tienen poco que ver con ese Instituto de Belleza que se quiere crear desde la presidencia de la Junta, con esas medidas cosméticas que pretenden dejar sin mácula el cutis de la honradez de nuestra clase política. A dos me remito. Nadie en el PSOE, ni a nivel local, ni provincial, ni regional ha dicho esta boca es mía en relación al mayúsculo escándalo municipal que encierra el ingreso en prisión del promotor del fallido campo de golf de Alcázar, **José Luis Rodríguez Ferrer**, a pesar de que todas las partes interesadas, tanto la defensa del propio encausado como los de la empresa que realizó los primeros trabajos de explanación observan una clara responsabilidad en la actuación de **Anastasio López** e incluso de los máximos responsables de la entonces consejería de Política Territorial. Pero tanto o más grave que lo anterior es la respuesta que el gobierno de la nación ha dado al senador **Gil Ortega** a su pregunta sobre la veracidad de los hechos relacionados con el caso del nefrólogo Jesús Muñoz, que cobró durante más de un año sin trabajar. El Ministerio de Sanidad, supongo, ha contestado que nada de lo que pregunta es cierto, o sea que todo lo que publicó esta revista era mentira. No me extraña que con unos jefes como esos el enemigo público número uno de la sanidad de esta provincia, siga tranquilamente aferrado a su poltrona en la dirección provincial del INSALUD.